

**35 JAHRE MAUERFALL**

# ***Wir lassen die Demokratie leuchten***

***Osnabrück | 9. November | 18 Uhr  
Platz der Deutschen Einheit (Theater)***

***Bitte Kerzen, Lichter, etc. mitbringen!***



Foto: Beal Hossain Rana/Getty Images Pro/Canva

Deswegen rufen wir auf, wieder auf die Straße zu gehen und ein Zeichen zu setzen für Demokratie und Vielfalt.

**Kommt am 9.11. um 18 Uhr zum Platz der Deutschen Einheit.** Bringt gerne Kerzen, Laternen oder Ähnliches mit. Wir werden das Licht aus der Marienkirche (Weltkugel) und dem Dom holen und weitergeben, damit die Demokratie leuchtet!

Vor 35 Jahren fiel eine Mauer, die Menschen, ein Land und die Welt spaltete. Eine Chance für die Menschen, gemeinsam eine demokratische Welt zu gestalten. Wir erinnern des Mauerfalls und einer Demokratiebewegung, die viele Konflikte ertragen musste und noch gebraucht wird, wie die Menschen auf den Straßen zum Jahresanfang eindrucksvoll gezeigt haben.

